

PROTAGONISTAS

'El País', premio Rey de España como mejor medio de Iberoamérica

El diario *El País* fue galardonado ayer como medio de comunicación más destacado de Iberoamérica en la edición de este año de los Premios Internacionales de Periodismo Rey de España, que otorga la agencia Efe y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aecid). Este galardón se otorga por primera vez en esta edición y se une a las categorías de Prensa, Radio, Televisión, fotografía, periodismo digital e iberoamericano de los galardones. El año pasado, *El País* ya fue distinguido con el premio de periodismo digital.



La CNMV premia a CincoDías

Sebastián Albella, presidente de la CNMV, entregó el Premio Antonio Moreno Espejo de Periodismo a Fernando Belinchón, Pablo M. Simón y Eduardo Loren, de *CincoDías*, por el artículo *Así actúan los chiringuitos financieros*. También fue premiado Carlos de Fuenmayor (*El Independiente*).



M. CASAMAYÓN

Méndez de Vigo pide elevar los fondos Erasmus

El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, pidió ayer que la UE multiplique por 10 los fondos del Programa Erasmus+ entre 2020 y 2027. Fue en Roma, donde entregó la Gran Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio a la doctora Sofía Corradi.



EFE

Grupo Tragsa, en el patronato de la Fundación Seres

Fundación Seres y Grupo Tragsa trabajarán juntos para impulsar actuaciones sociales de las empresas y transformar la realidad empresarial para construir una sociedad mejor. Grupo Tragsa se incorpora así al patronato de la Fundación Seres.



Rumbo a un nuevo CaixaForum en Valencia

La Fundación Bancaria La Caixa presentó ayer el proyecto para dotar a Valencia de un nuevo centro cultural CaixaForum. Ubicado en el interior del edificio Ágora de la Ciutat de les Arts i les Ciències, CaixaForum aspira a complementar la oferta cultural de la zona y a convertirse en un nuevo referente en la ciudad, con una amplia programación dirigida a todos los públicos. El proyecto, obra del estudio Cloud 9 dirigido por el arquitecto Enric Ruiz-Gei, se caracteriza por potenciar el concepto original del edificio Ágora de Santiago Calatrava como una gran superficie abierta al diálogo y a la actividad cultural, así como por su sostenibilidad medioambiental. Las obras empezarán en el último trimestre de 2018.

Ídai Nature, Gran Premio a la Exportación

Ayer fueron entregados los Premios DHL Atlas a la Exportación, de DHL Express. Ídai Nature obtuvo el Gran Premio a la Exportación. Ingeteam, Ternua Group y Fundidelia se llevaron el premio en las categorías de innovación, sostenibilidad y ecommerce.

